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第２６７１回例会 ２０１７年５月８日（月）

・普通例会・誕生祝・理事会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席

本 日 の 欠 席

ゲ ス ト
ビ ジ タ ー

ニコニコＢＯＸ

泉谷 勇 会場監督
我等の生業
会員 46人中 出席者 46人 出席率 100％

梅野博ガバナー補佐

穴田俊昭 （退院祝、退職祝）
渡辺正一 （代表取締役社長就任）
北村浩史 （PETS、地区協議会出席完了） 累累累累計計計計 333300006666,,,,333344440000円円円円

● 5月 1日（月）早朝例会
● 5月 8日（月）普通例会・理事会
● 5月15日（月）普通例会
● 5月22日（月）普通例会
5月27日（土）第２分区ＩＭ（士別）

● 5月29日（月）特別休会

● 6月 5日（月）普通例会・理事会

● 6月12日（月）普通例会

● 6月19日（月）普通例会

● 6月26日（月）最終夜間例会

■ [青少年奉仕月間] ■ [ロータリー親睦活動月間]

今日のプログラム

前回 （４月２４日） の記録 ・夜間例会

■会 長／山口 哲雄

■副会長／佐藤 元保

■副幹事／片庭 隆暁

■事務所／士別グランドホテル

士別市東3条6丁目4番地 TEL0165-23-1234

2500地区ホームページ http://rid2500.jp/

士別ＲＣ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2016-2017年度士別ロータリーのスローガン

共に笑顔で支えあい輝く未来を創ろう
2016-2017年度国際ロータリーのテーマ

2016-2017年度ＲＩ会長 ジョンＦ・ジャーム

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10



■■■■会会会会務務務務報報報報告告告告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・山山山山口口口口哲哲哲哲雄雄雄雄 会会会会長長長長
4月も今日の夜間例会で最終となります。

この後はゴールデンウィークと今年も大型の
連休になっています。お出かけの予定の方も
いらっしゃると思いますが、くれぐれも事故
などに遭わない様に気を付けて頂きたいとお
もいます。
22日～23日は2017～2018PETS地区協議会に

次期北村会長はじめ谷村幹事、各委員長の皆
様大変ご苦労様でした。次年度に向けての構
想など、忙しい仕事の合間を縫っての活動に
なると思いますが、私よりは、体力、知力に
おいでも、はるかに若い方々ですから、活躍
を今から楽しみにしております。
花の便りも待ち遠しいこの頃ですが、最近

話題になる「人手不足」。このキーワードは
こんなところにも影響が有る様です。40年来
続いていたタケノコの名所「笹の平」が閉鎖
されるというショッキングな広報を目にして、
残念な気持ちになった人も多かったのではな
いでしょうか、理由は種々あるようですが、
中でもヒグマの出没が多いため対策が追いつ
かない様です。私事ですが、現に一昨年の夏、
仕事中温根別地区トヨタ試験場に向かう途中、
宿舎の３キロ手前で国道沿いにヒグマが突然
現れ、手伝いで妻と２台の車を連ねていまし
たが、一瞬後方の車に駆け寄り「犬か？」
「熊！速く車に入って」そんなやり取りで走
り出したところ、前方に又クマが。今度は国
道で追いかける状態で500メートル以上走っ
た所で沢の方へ逃げ、山に向かって行き見え
なくなりました。直後トヨタの白樺ハウスに
着き、急ぎ警察に連絡したと言う事が有りま
した。これからの時期、山菜採りなどで山に
出掛ける事が多くなると思いますが、その折
は皆様のみならず、家族や友人仲間にも充分
気をつけあいましょう。
連休の為次週はお休みとなっていますが、

リフレッシュされた皆様との再開を楽しみに
しております。
■幹幹幹幹事事事事報報報報告告告告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・片片片片庭庭庭庭隆隆隆隆暁暁暁暁 副副副副幹幹幹幹事事事事
1．日本ロータリー親睦ゴルフ北海道大会の
案内がガバナー事務局からきています。
入口に掲示してあります。
2．ガバナー事務局より「日本のロータリー
100周年委員会設立趣意書」が来ています。

3．来週５月１日は早朝例会となりますので、
お間違えの無いよう、お願い致します。
■次次次次年年年年度度度度会会会会務務務務報報報報告告告告・・・・・・・・・・・・北北北北村村村村浩浩浩浩史史史史 次次次次年年年年度度度度会会会会長長長長
網走で22、23日に行われましたPETS・地区

協議会に参加されました委員長の皆様、ご苦
労さまでした。季節外れの雪が降り、車も人
もスリップしてしまいかねない悪路の中、朝

早くからご足労をかけ、感謝申し上げます。
私が参加した

次年度の方針が
示された第１分
科会の報告だけ、
印象に残ったこ
とを極ごく簡単
に報告させて頂
きます。
成瀬則之次年度ガバナーが強調しておられ

たことでは、各クラブによる細則の見直し、
寄付行為の強化とＲＩ会長賞受賞への取り組
み、各クラブで戦略計画をたてる、植樹を行
う、等です。
そんな報告も含めて、これから、地区から

細かい情報が追々流れてくるかと思います。
どこまで協力できるのか、会員皆様のご意見
をお聞きしながら、粛々と進めていきたいと
思いますので、お礼かたがたとはなりました
が、よろしくお願い致します。
■次次次次年年年年度度度度幹幹幹幹事事事事報報報報告告告告・・・・・・・・・・・・谷谷谷谷村村村村一一一一文文文文 次次次次年年年年度度度度幹幹幹幹事事事事
第５回目の次年度幹事報告をさせて頂きます。
1．おとといからの22日・23日にPETS・地区
研修・協議会が網走市にて行われました。
参加して頂いた16名の会員の皆様には早朝
よりの出発でご負担をおかけしまして、な
おかつ現地も大変寒い中誠に有難うござい
ました。次年度幹事として不慣れなために
段取りが悪く不備も多かった事と思います
が、今後に生かしたいと考えておりますの
で、これからもご協力の程よろしくお願い
いたします。
会議の中身としては、定款の変更に伴う
クラブ細則の見直し等の早期検討事項もあ
りましたので、今後の理事会での協議事項
としていきたいと思います。
■ククククララララブブブブ会会会会報報報報委委委委員員員員会会会会・・・・・・・・・・・・・・・・宮宮宮宮崎崎崎崎隆隆隆隆雄雄雄雄 委委委委員員員員長長長長
会報の例会予定欄の「５月29日夜間例会」

は「５月29日特別休会」の間違いです。
■ゴゴゴゴルルルルフフフフ同同同同好好好好会会会会・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・片片片片庭庭庭庭隆隆隆隆暁暁暁暁 会会会会員員員員
名寄･美深･士別ＲＣ合同ゴルフコンペを
５月21日12:00より名寄白樺カントリークラ
ブで行います。
■パパパパーーーーククククゴゴゴゴルルルルフフフフ同同同同好好好好会会会会・・・・・・・・・・・・・・・・宮宮宮宮崎崎崎崎隆隆隆隆雄雄雄雄 会会会会員員員員
本年の例会は９月迄、毎月末、木曜日の
12:00より行います。４月27日は温根別です。
●会会会会員員員員卓卓卓卓話話話話・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・奈奈奈奈良良良良雄雄雄雄二二二二 新新新新入入入入会会会会員員員員
ご自身の経歴と仕事上での思い出話等、楽

しく聞かせて頂きました。
●ごごごご挨挨挨挨拶拶拶拶・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・梅梅梅梅野野野野博博博博 ガガガガババババナナナナーーーー補補補補佐佐佐佐
「５月27日のＩＭの準備並びに運営に感謝

致します。又、今後も変わらぬご協力をお願
い致します。」と、ご挨拶頂きました。


